

Medienmeldung vom 2. August 2011

Solothurn: Feuer zerstört Klubhaus

Aus zurzeit nicht bekannten Gründen geriet am Montag, 1. August 2011 kurz vor 23 Uhr das Klubhaus des SC Blustavia an der Weststadtstrasse in Solothurn in Brand. Die Stützpunktfeuerwehr Solothurn, welche mit rund 30 Angehörigen ausgerückt war, konnte den Brand rasch löschen. Trotzdem entstand ein Sachschaden von mehreren 10'000 Franken. Personen wurden keine verletzt.

Zwecks Klärung der Brandursache haben die Spezialisten der Kantonspolizei eine Untersuchung eingeleitet.

